
               

 

 
 
 

 
 

 
 

 Au présent de l’indicatif, les verbes qui se terminent en –IR comme partir, mentir, sentir, sortir se 

termine tous par :  
 

s – s – t – ons – ez – ent 
 

PARTIR : je pars – tu pars – il part – nous partons – vous partez – ils partent. 
 

 Pour conjuguer un verbe comme finir :   
 

Radical du verbe + terminaisons du présent sauf aux personnes du pluriel (nous 

– vous – ils) où il faut intercaler –ss entre le radical et la terminaison. 

-is – is – it – issons – issez - issent 
 

FINIR : je finis – tu finis – il finit – nous finissons – vous finissez – ils finissent. 
  

 HAÏR : je hais – tu hais – il hait – nous haïssons – Vous haïssez – ils haïssent. 

 
 Le radical des verbes venir et tenir et leurs dérivés (devenir, parvenir, retenir, détenir…) se modifie :  
 

VENIR : je viens – tu viens – il vient – nous venons – vous venez – ils viennent 

TENIR : je tiens – tu tiens – il tient – nous tenons – vous tenez – ils tiennent 
 

SENTIR CHOISIR DEVENIR OFFRIR 
 

Je sens 

Tu sens 

Il, elle, on sent 

Nous sentons 

Vous sentez 

Ils, elles sentent 

 

Je choisis 

Tu choisis 

Il, elle, on choisit 

Nous choisissons 

Vous choisissez 

Ils, elles choisissent 

 

Je deviens 

Tu deviens 

Il, elle, on devient 

Nous devenons 

Vous devenez 

Ils, elles deviennent 

 

J’offre 

Tu offres 

Il, elle, on offre 

Nous offrons 

Vous offrez 

Ils, elles offrent 
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